

Press Release

Untuk Diterbitkan Segera

Siswa BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong Tampilkan Hasil Karya Foto di Living World

Serpong, 25 Februari 2012 - Siswa BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong yang tergabung dalam **School Coaching Programme (SCP) Photography** / ekstrakurikuler foto tingkat *Middle School* (SMP) dan *High School* (SMA) patut berbangga hati karena hasil bidikan kamera mereka dipamerkan untuk umum di **Atrium Timur, Living World Alam Sutera** dari tanggal **14 - 26 Februari 2012**.

Kegiatan yang bertajuk **BeeExhibition Photography "Through The Eyes of A Bee"** ini menampilkan **60** foto hasil karya siswa BINUS INTERNATIONAL SCHOOL dari **Grade 7** hingga **Grade 12** dengan tema beragam, mulai dari pemandangan hingga model.

Menurut **Yulius Rianto, Pengajar SCP Photography BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**, **BeeExhibition** dijadikan sebagai ajang untuk menampilkan karya-karya berbakat dan luar biasa dari para siswa. Karya mereka yang tergabung dalam **SCP Photography** tidak kalah dengan karya fotografer profesional.

Selain pameran foto, panitia juga mengadakan lomba foto yang berlangsung pada tanggal **18 - 19 Februari 2012** dengan tema **"Architecture in Living World."** Hal ini bertepatan dengan ulang tahun pertama **Living World**. Lomba foto dibagi dalam dua kategori, yaitu: pelajar dan umum. Selama dua hari, peserta bebas mencari objek foto yang berada di seputar **Living World**, mulai dari sisi arsitektur, desain interior, hingga pusat perbelanjaan yang ada disana.

"Kegiatan ini merupakan wadah latihan yang baik untuk mengasah kemampuan siswa dalam organisasi dan menyelenggarakan kegiatan yang berhubungan dengan fotografi sehingga siswa mempunyai ide tentang profesi yang berkaitan dengan fotografi," ungkap **Josephine Sutandhio, Pembimbing SCP Photography BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**.

Tahapan penjurian dilakukan oleh **Adrie Surya** dari **Living World**, **Fernando Gomulya** dari **Tektography** dan **Yulius Rianto** dari **Yurigo Photography** yang juga pengajar **SCP Photography BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**. Hasil penjurian diumumkan pada hari ini (**25/2**) yang diisi dengan kegiatan mini *workshop* mengenai **idVR 360** yang dibawa oleh **Riefa Istamar** dari **VR Panorama Photography**.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada **Living World, Yurigo Photography** dan **Fotoku** yang telah banyak memberikan dukungan dalam kegiatan ini sehingga **BeeExhibition Photography** dapat terlaksana dengan baik. Kami akan terus berusaha untuk menghasilkan karya foto yang lebih baik lagi," ujar **Aditya Pratama, Siswa BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** yang juga **Ketua Panitia BeeExhibition Photography 2012**.

--000--

Sekilas tentang BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong merupakan bagian dari BINA NUSANTARA Group, lembaga pendidikan yang telah berkiprah dan memberikan sumbangsih kepada dunia pendidikan Indonesia selama lebih dari 30 tahun.

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan dari tingkat Early Childhood Years (Pra TK -TK) hingga High School (SMA); dimana tingkat TK dan SD menggunakan kurikulum dari Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.

Berdiri sejak tahun 2007, di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan akademis dan non-akademis dengan Bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar serta mengajarkan Bahasa Indonesia dan Mandarin.

Pada 2007, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL memulai aliansi dengan Institut Hwa Chong, Singapura. Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, pengembangan kurikulum, dan konsultasi strategik. Semua itu merupakan bagian tidak terpisahkan dari upaya sekolah untuk memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas.

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi :

Theresia Hastuti
Marketing Communication
BINA NUSANTARA
Ph : 021 - 5345830 ext. 2150
Fax : 021 - 5301668
Cell : 0813 - 16541300
Email : thastuti@binus.edu
Website: www.binus-school.net